

Murales de artistas cubanos en México recrearán elementos de la identidad local



La Habana, 30 (RHC) Como parte del intercambio cultural entre Cuba y México, artistas cubanos de la plástica recrearán elementos de la identidad local de varios municipios mexicanos sobre paredes que permanecerán ilustradas en la tierra-cuna del movimiento muralista durante el siglo XX.

Cinco creadores demostraron sus habilidades en el municipio de Ziracuaretiro, en el Estado de Michoacán. Pedro Agustín Carmona, Medador Teuntor, Luis Felipe Franco, Henry Rodríguez y Yuniel Díaz, intercambiaron con la población autóctona de esa zona, y concibieron imágenes vinculadas a lo social e histórico que distingue a la región.

En las próximas semanas, no solo creadores cubanos de la plástica continuarán la obra muralista en México, sino que se realizarán, además, talleres sobre la tradición danzaria y sonora de nuestro país.



Radio Habana Cuba